

Pérou : Fujimori condamné à sept ans et demi de prison

22-07-2009

L'ex-président du Pérou, Alberto Fujimori, a été condamné à sept ans et six mois de prison après que la Salle Pénale Spéciale de la Cour Suprême de Justice ait accepté la demande du Ministère public.

En plus de la condamnation à la prison, Fujimori devra verser trois millions de soles (plus d'un million de dollars) en concept de réparation civile.

L'ex-mandataire a été jugé coupable des délits d'Appropriation et de Fausseté Idéologique, pour extraire de l'argent du trésor national et pour l'avoir remis à un tiers.

Comme l'a informé le Coordonnateur National de Radio (CNR) du Pérou, dans la première partie de la lecture de la sentence ont été exposées le contexte et les circonstances dans lesquelles s'est produit la remise des 15 millions de dollars à faveur de l'assesseur présidentiel de l'époque, Vladimir Montesinos. Agence Pulsar, 21 juillet 2009.<http://agenciapulsar.org/nota.php?id=15446> Traduit par <http://amerikenlutte.free.fr>